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期  日  令和元年８月９日（金） 

 

場 所 川崎町役場２階入札室 

 

 

 



  令和元年８月９日開催、川崎町農業委員会総会を川崎町役場２階入札室に招集する。 

１、総会事務局開会宣言  午前９時００分 

 

２、出席委員(１３人)   

 

 

３、欠席委員(１人) 

12 番 横田 裕子 

 

 

農地利用最適化推進委員 

 

 

 

４、本会事務局  局長：中野 新壱郎 係長：林勇 主事：北代省吾 

 

５、事務局長開会あいさつ 

 

議 事 日 程 

議事録署名委員の決定 

議事録署名委員の氏名  第１３番 山下委員  第２番 高山委員   

   

議案第１号 非農地証明について（２件） 

 

 

その他      

    

                  

 

 

 

 

 

 

１番  𡈽田 大作 ２番  高山 富昭 ３番  田所 義信 

4 番  中村 明 5 番  西山 一郎 ６番  政時 修 

７番  松江 英幸 ８番  大内田峰夫 ９番  谷 照明 

10 番  原 健治 11番  原口 友博 1３番  山下 理江 

         

鍋籐 清隆 木下 重光 

松崎 政臣 川根 節生 

中島 隆 奥 俊英 



事 務 局    みなさんこんにちは、定刻になりましたので、８月の農業委員会

総会を始めたいと思います。本日は、１３名中、１１名の出席で

ありますが、５番議員の●●委員が少し遅れると連絡が入ってお

ります。定足数に達していますので、総会が成立しております。

ただいまから総会を開催します。 

それでは、議事を行いたいと思います。議長は会議規則第４条の

規定により会長に議事進行をお願いしたいと思います。 

         それでは、議長お願いします。 

 

議   長    （挨拶） 

         それでは議題に入る前に議事録署名人を指名させていただいて

もよろしいですか。 

 

農業委員     はい。 

 

議   長    それでは１３番委員の●●委員さんと２番委員の●●委員さん

よろしくお願いいたします。議案第１号非農地証明について事務

局説明をお願いします。 

          

事 務 局    議案第１号の非農地証明について説明します。 

         番号１、申請人住所、川崎町大字池尻●●番地、氏名、●●、土

地の所在、大字池尻●●番、地積、●●㎡、大字池尻●●番、地

積、●●㎡、合計●●㎡、両筆共に登記簿では田、現況は宅地に

なっています。申請理由は、３０年以上前から宅地として利用し

ており、農地への復旧が困難であるということです。現地確認し

ていただいた委員は、●●委員と、●●推進委員です。２ページ

に位置図、３ページに航空写真、４ページに現況写真を添付して

おります。確認をお願いします。なお、平成３年以上より前に宅

地として課税されている土地で、周辺の営農への影響もないと考

えます。非農地証明交付はやむを得ないと考えています。 

 

議   長    ただいま事務局の説明が終わりましたが、現地確認をした●●推

進委員は補足説明をお願いします。 

 

●●  委員    当地は●●氏が床屋さんをしていたときに、倉庫を建てており

まして、そのまま居酒屋になったような形です。以上です。 

 

議   長    それでは質疑のある方挙手をお願いします。ないようですので、



お諮りします。議案第１号番号１について、原案通り賛成の方は

挙手をお願いします。（賛成多数）賛成多数ですので、議案第１

号非農地証明について番号１について、原案のとおり承認としま

す。 

 

議   長    続きまして、議案第１号、番号２について事務局の説明をお願い

します。 

 

事務 局長    議案第１号番号２について説明します。朗読いたします。申請者

は、申請者住所、横浜市●●番地、申請者氏名、●●、土地の所

在は、大字池尻●●番、登記簿では畑になっておりますが、現況

は宅地となっております。地積は●●㎡です。申請理由は３０年

以上前より、宅地通路として利用しており、今後農地への復旧が

困難であるというとのことです。現地確認につきましては、●●

農業委員と●●推進委員にしていただきました。６ページにゼン

リンの位置図を添付しております。７ページに航空写真、８ペー

ジに現況写真を添付しております。当地も平成３年以前より、宅

地として課税されています。周囲には農地はなく、近隣の営農に

影響がないと思われますので、非農地証明交付はやむを得ないと

考えます。 

 

 

議    長   ありがとうございます。それでは現地確認をいたしました、●●

推進委員は補足説明をお願いいたします。 

 

●●  委員    場所は池尻小学校から後藤寺の方角へ向かって行く道の、通称

上原坂といわれている坂の左側にございます。 

 

議    長   ありがとうございます。ただいまの事務局の説明と推進委員の補

足説明がありましたが、質疑のある方は挙手をお願いします。 

ないようですので議案第１号非農地証明について番号２につい 

て、原案のとおり賛成の方は挙手をお願いします。（賛成多数）賛

成多数のようですので議案第１号非農地証明について番号２につ

いて、原案のとおり承認とします。続きまして、その他に入ります。

何かありましたら挙手をお願いします。 

          

事務局 長    皆さんのお手元に、「地域農業の将来を考えてみませんか？」書

類を配布しております。これは、人・農地プランの実質化に向け



て取り組み内容等について記載しているものであります。川崎町

においては、人・農地プランは大字ごとに４地区分作成しており

ますが、国からプランを作成するだけではなくて、実質化に向け

ての取り組みをしなさいという指導が来ております。川崎町にお

いても実質化に向けた取り組みを行う予定であります。冊子の３

ページに、農業委員及び推進委員に協力していただくことを記載

しております。主に地域の話し合いに参加していただく形になる

と思われます。熟読の方よろしくお願いいたします。 

 

議   長    他ありませんか 

 

事 務 局    毎回言わせていただいておりますが、農業者年金及び農業新聞の

加入促進のほどよろしくお願いいたします。なお、活動記録簿の

コピーが必要ですので提出をよろしくお願いいたします。また、

業務必携の２０１９年度版を配布しております。熟読の方よろし

くお願いいたします。あと、総会終了後、１０時から農地パトロ

ールの出発式を玄関前で行いますので、集合よろしくお願いいた

します。 

 

議   長    他ありませんか。 

 

●● 委員    （産廃の話） 

 

議   長    他ありませんか。 

 

●● 委員    人・農地プランについてですが、川崎町ももう少しＪＡと協力し

合って進めていってほしいと思います。 

 

事務 局長    できる限り協力して進めていきたいと思います。 

 

議   長    他ありませんか。ないようですので、令和元年度８月の農業委員

会総会を閉会いたします。なおこの後、農地パトロールの出発式

がありますので玄関前に集合のほどよろしくお願いいたします。 

         お疲れ様でした。 

    

    

 

 



 

閉会 午後９時３０分 

 

       以上、会議の顛末を記録し、その相違なきことを証するため署名する。 

       

署名人 

   １３番委員                  

 

             ２ 番委員                  

 

             議  長                     


